

El Papa se fija en Granada para luchar contra el tráfico de niños

Francisco invita a José Antonio Lorente, catedrático de Medicina Legal de la UGR, a viajar al Vaticano para explicar el programa DNA-Prokids, pensado para localizar a chiquillos robados

:: C. MORÁN

GRANADA. A José Antonio Lorente Acosta (Serón, Almería, 1961) le persigue la historia. Los próximos días 2 y 3 noviembre tendrá la oportunidad de saludar y conversar con el papa Francisco, un hombre que parece llamado a marcar una época. El sumo pontífice argentino ha invitado a Lorente al Vaticano para que explique allí el programa DNA-Prokids, diseñado para recuperar a niños que han desaparecido o han sido arrancados de sus familias, chiquillos que se han convertido en carne de cañón de la que se alimentan las mafias internacionales.

El Papa, según detalló el catedrático de Medicina Legal de la Universidad de Granada (UGR), está escandalizado con estas prácticas y quiere contribuir a erradicarlas. De ahí que haya solicitado el asesoramiento de Lorente, un reputado especialista en la materia. Para el profesor de la UGR, el interés de Francisco por su labor y la de su equipo es un «emocionante» privilegio. «Profesionalmente, es un orgullo. Como es natural estoy muy contento y agradecido por ese lado. Pero es que, además, soy creyente. Así que la satisfacción es doble», explicó ayer a IDEAL.

Lorente espera que el espaldarazo de Francisco sirva para que el programa DNA-Prokids siga extendiéndose por todo el planeta. «La implicación de la iglesia Católica puede ser crucial, porque están en todo el mundo. En todas partes hay un misionero, una monja...», indicó el experto de la UGR.

Un referente internacional

El catedrático de Medicina Legal también confía en que el interés del Papa contribuya a que España, «y más concretamente, Granada», sean un referente internacional en la identificación genética. «Estoy seguro de que el Gobierno cogerá esta bandera. La Marca España son iniciativas como estas», señaló el docente.

Francisco supo de Lorente por el obispo Marcelo Sánchez Sorondo, un prelado también argentino que dirige la Academia Pontificia de las Ciencias desde los tiempos de Juan Pablo II. A su vez, Sánchez Sorondo escuchó hablar de Lorente al profesor de la Universidad de Jaén Juan Manuel Faramián. Fue durante un viaje que ambos hicieron de Málaga a Jaén el pasado mes de mayo. Consciente de la desazón del Papa por la trata de niños, Sánchez Sorondo quiso conversar con Lorente antes de regresar a Roma. «Comimos juntos y ahí empezó a fraguarse todo», recuerda el profesor.

Lorente se embarcaba en una nueva y apasionante aventura científica. En este sentido, ha participado en la identificación de los restos del libertador Simón Bolívar —durante esa investigación conoció al difunto Hugo Chávez, el difunto expresidente de Venezuela— y de Cris-



Francisco sonrío a un niño durante un acto público. :: EFE



José Antonio Lorente. :: IDEAL

tóbal Colón. Su curriculum es un libro de viajes con paradas en la academia de agentes del FBI de Quantico (Virginia), la violenta Guatemala o en el Perú herido por el terrorismo y la corrupción. Fue en este último país donde se fijó en los llamados 'niños de la calle', esos chiquillos sin hogar que están expuestos a todo tipo de peligros y agresiones. De aquella preocupación nació en 2004 DNA-Prokids, que promueve la creación de bases de datos bio-

lógicos de padres que han perdido a sus hijos con el objetivo de facilitar su recuperación. Gracias a ese proyecto, que ya está instaurado en 16 naciones, decenas de niños robados o perdidos han vuelto con sus familias. DNA-Prokids —que, por ejemplo, en Guatemala, ha alcanzado la categoría de ley— es ya una prometedora herramienta 'made in Granada' para combatir la lacra mundial del tráfico de niños, un negocio tan sucio como lucrativo.

LA VUELTA AL COLE CON PEUGEOT.



EN PEUGEOT TE DAMOS UN 5% DEL VALOR DE TUS REPARACIONES EN DINERO CARREFOUR*



SERVICIO POSTVENTA PEUGEOT. JUNTOS, LLEVAMOS TU PEUGEOT MÁS LEJOS.

Oferta no acumulable a otras promociones en vigor ni canjeable por dinero. Vólide para todas las reparaciones de taller excepto para la sustitución de neumáticos. El importe de la tarjeta Carrefour corresponderá al 5% de la base imponible de la factura. Solo se adjudicará una tarjeta por factura. Las condiciones de la utilización de la tarjeta Carrefour están disponibles en www.peugeot.es. Plazo de validez de la oferta hasta el 31-10-2013.

* La oferta es válida en los puntos de la Red Oficial Peugeot adheridos a esta acción y que pueden consultarse a través de www.peugeot.es



RED DE SERVICIOS OFICIALES PEUGEOT EN GRANADA

TALLERES DEL LITORAL S.L.
CTRA. ALMERIA KM.1.4
MOTRIL - Tfno. 958601950/54
litoral@litoral.redpeugeot.com

AVENIDA COSTA MOTOR S.L.
AVDA. COSTA DEL SOL, 40 BAJO
ALMUÑECAR - Tfno. 958880548
costamotor@telefonica.net

AGROLABOR S.L.
CTRA. BENAMAUREL KM.2.5
BAZA - Tfno. 958703238
contabilidad@agrolabor.es

TALLERES ONIEVA GONZALEZ S.L.
AVDA. MARIANA PINEDA Nº41
GUADIX - Tfno. 958660966
onievagonzalez@onievagonzalez.redpeugeot.com

T.A. PEREZ ENTRENA, E HIJOS S.L.
CTRA. PUERTO LOPE KM.5
ILLORA - Tfno. 958463581
peugeotillora@gmail.com

MOSA GRANADA
CAMINO DE RONDA 129
GRANADA - Tfno. 958201665
Antonio.cabello@mpsa.com

TALLERES AMERICA S.L.
C/Adolfo Perez Esquivel, 26 POL. ALHUR
LA ZUBIA - Tfno. 958637765
talleresamerica1@gmail.com

La Virgen del Rosario Coronada recorre esta tarde el centro de la capital

:: J. MARTÍNEZ

GRANADA. Finalizan hoy los actos de culto en honor de Nuestra Señora del Rosario Coronada, copatrona de la ciudad. En el interior de Santo Domingo distintas instituciones y hermandades han venido ofreciendo estos días atrás los tradicionales actos religiosos presididos y predicados por el sacerdote dominico Manuel Santos, maestro de estudiantes dominicos, contando con la participación del coro de la Virgen de los Ángeles, de las Vistillas del Realejo. Ayer, la corporación municipal bajo mazas ofreció el último día de las eucaristías celebradas, como es tradicional, en renovación del Voto de la ciudad de 1679.

Hoy sábado se celebrará al mediodía la misa que ofrece la hermandad de las Angustias, en devoción a la que ofreció la Archicofradía del Rosario en la festividad de la Patrona granadina. Estará oficiada por el párroco de la basílica, Francisco Molina Carretero, y a las seis de la tarde saldrá la procesión presidida por la imagen de la Virgen del Rosario Coronada. El itinerario será el que viene haciéndose en los últimos años, recorriendo la Plaza de Santo Domingo, Ancha de Santo Domingo, Jesús y María, San Matías, Mariana Pineda, Ángel Ganivet, Puerta Real, Reyes Católicos, Plaza de Isabel la Católica, Pavaneras, Santa Escolástica, Placeta Fortuny, Carnicería y regreso a Santo Domingo.

La imagen de la Virgen del Rosario Coronada saldrá igual que en su salida del pasado mes de mayo, cerrando la Magna Mariana 'María, Reina de Granada', con los respiraderos en estuco y los brazos de guardabrisas cedidos por la cofradía del Señor de la Humildad.

LO CONTÓ IDEAL

HACE 65 AÑOS



Portada del 15 de octubre de 1948. :: IDEAL

La nueva facultad y el congreso de Hostelería

El 15 de octubre de 1948 se inauguraba la Facultad de Filosofía y Letras en el Palacio del Conde de Luque. El Estado lo compró a Ramón Contreras y Pérez de Herrasti por dos millones de pesetas y encargó su reforma a los arquitectos Luis Wilhelmi y Luis Álvarez de Cienfuegos. Construido por Cristóbal Fernández de Córdoba y Pérez de Barradas, el séptimo conde de Luque y marqués de Algarinejo, a principios del siglo XIX, las columnas que decoran su fachada, y que no se tocaron en la reforma, le han dado el popular nombre por el que es más conocido.

De vuelta al año 48, aquella semana fue de apretada agenda universitaria. A la inauguración de la nueva facultad asistió el ministro de Educación José Ibáñez Martín, visita que fue aprovechada por el

Ayuntamiento para concederle el título de hijo adoptivo de la ciudad y entregarle la Medalla de Oro. El tradicional desfile desde la Universidad a la Curia y el discurso del decano de Derecho, Juan Ossorio Morales, inauguraron el curso académico.

Por otra parte, la ciudad fue anfitriona del Congreso Internacional de Hostelería, en el que participaron más de 300 delegados de diferentes países y en el que no faltaron anécdotas, como la de aquella congresista suiza que en la carta que escribió a sus familiares puntualizó que estaba alojada en un hotel «con cuarto de baño», o la curiosidad que despertó el congresista escocés que se paseó por la ciudad con el kilt, la tradicional falda de su país, algo nunca visto por estos lares.

AMANDA MARTÍNEZ



HACE 60 AÑOS

Una chica en la I Vuelta Aérea a Andalucía

A mediados de octubre de 1953 el Aero Club de Granada recibió a los participantes de la I Vuelta Aérea a Andalucía, una prueba de regularidad en la que participaban veintisiete avionetas de Sevilla, Granada, Málaga y otros clubs aéreos de España y Marruecos. Llegaban procedentes de Córdoba, en una etapa liderada por un piloto granadino de apellido Serrano. Entre los participantes se encontraba una chica que pilotaba con aspiraciones de ganar la prueba. Aquella joven era la riojana Pilar Lebrero, que reconociera años más tarde en una entrevista que lo más complicado de aquella competición fue pilotar tras las copas de manzanilla con las que eran agasajados los pilotos. En los años cincuenta fue la mujer con más horas de vuelo y la única que había pilotado un 'Bucker'.



Pilar Lebrero. :: IDEAL

BUENOS DÍAS
MELCHOR SÁIZ-PARDO

AMBIENTE INQUIETANTE



Estoy muy preocupado porque los ahorros de la reina Isabel II de Inglaterra «escasean»: la soberana solo tiene un millón de libras en su cuenta de emergencia. Recibe anualmente unos 30 millones de las arcas del estado y tiene que hacer públicas sus cuentas ante una comisión del Parlamento. Pobretica Isabel, qué penica me da, el mismo día que me entero de que otra barcaza de inmigrantes ha naufragado junto a Sicilia. Total, cincuenta muertos más o menos, da lo mismo. Esto que estoy escribiendo es pura demagogia, pero viene a confirmar que cada

vez se ensancha más la fractura social entre los más ricos (a los que la crisis les está yendo de cine) y los más pobres. Ocurre en el mundo en general, aunque entre los desesperados eritreos y somalíes que han muerto ayer al volcar su barcaza, el miedo, el hambre, la miseria y la desesperanza eran el 'pan' suyo de cada día. En España, no. En nuestro país suben los salarios y esto es Jauja para alguno de nuestros ilustrados gobernantes. Acabamos de enterarnos de que la pobreza severa, vivir con ingresos inferiores a 307 euros al mes, alcanza ya a tres millones de personas, el doble que

antes de la crisis, según acaba de poner de manifiesto el VIII Informe del Observatorio de la Realidad Social que elabora Cáritas, la gran institución solidaria de la Iglesia que está dando el do de pecho ante esta gravísima crisis. Aumenta, dice Cáritas, la desigualdad en nuestro país y se hace más grave el riesgo de fractura social. Este ambiente inquietante se palpa en muchas de las principales calles de Granada, cada vez más pobladas de marginados sociales, sin recursos, que piden limosna, incluso a gritos, para poder subsistir. Los viandantes, en su mayoría, pasan indiferentes ante este es-

pectáculo tremendo, pero al que hemos acostumbrado nuestra sensibilidad. Cáritas en su informe critica que los recortes en los servicios públicos del bienestar «están dando paso a una ruptura definitiva que está abandonando a los más pobres a su suerte y están dejando descolgados a los hogares más pobres de la sociedad». (¿Pero ocurre esto en Granada?). El empobrecimiento, dice Cáritas, está afectando especialmente «a los grupos más vulnerables, en concreto los más afectados por la pobreza: las familias con miembros en paro, seguidas de los inmigrantes, las familias monoparentales y, por último, la infancia». «Lo que no podemos hacer es salir del túnel dejando a miles y millones de personas en el túnel... Hay gente que ya está en la luz, pero hay mucha que sigue en la oscuridad», indica Cáritas. Lo tenemos a la vista en las calles de esta ciudad, sin ir más lejos.

Sanchez
LOS CENTROS DEL HOGAR

HOY ABRIAMOS
NUESTROS CENTROS DE JUNCARIL, MOTRIL Y PARQUE COMERCIAL ALBÁN.
NUESTRO CENTRO COMERCIAL EN ALBÁN LES ATIENDE DE 10.00 A 21.00

Sanchez
LOS CENTROS DEL HOGAR

Un error informático modifica el precio de la matrícula de decenas de alumnos de la UGR

Los afectados pasan de pagar 20 euros por asignatura a 20 euros por crédito, lo que supone más de 120 euros por materia

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. A perro flaco todo son pulgas. Si los alumnos de la Universidad de Granada (UGR) se han quedado por la subida del precio de las matrículas y el endurecimiento de los requisitos para conseguir o mantener una beca en los grados, los de las licenciaturas y diplomaturas se han encontrado esta semana con una desagradable sorpresa. Han visto sus cartas de pago modificadas y no ha sido para pagar menos. Al contrario, deberán abonar más dinero. El problema lo desencadenó

un error informático. Detrás de la pura programación se esconde el decreto de la Junta de Andalucía de precios públicos.

El curso pasado los estudiantes de la Universidad de Granada (UGR) que solo tenían derecho a examen, pero no a asistencia a clase porque los planes de estudio se están extinguiendo, pagaron solo 20 euros por asignatura. Este curso 2013-2014 tendrán que pagar 20 euros, pero por crédito. O sea, que si la materia es de seis créditos, que suele ser lo habitual, pasa de 20 euros a 120 euros.

Esta semana los universitarios de licenciaturas como Derecho fueron los que dieron la voz de alarma. Al principio en el centro universitario no les dieron una explicación firme, pero después se 'destapó' que el problema afectaba a más alumnos y se puso a trabajar

el equipo de Gerencia. Si bien los responsables de estas gestiones son los vicerrectorados de Ordenación Académica, el de Estudiantes y el servicio de informática. Un grupo de alumnos hizo el jueves por la tarde un escrito lamentando que «nos han robado». Han visto como les entregaron una carta de pago que después se ha modificado y al alza.

El gerente de la institución universitaria granadina, Andrés Navarro, explicó que el error informático se debió a la no actualización del sistema a los nuevos precios. Se habían hecho los cambios en programación, pero no en la base de datos de explotación y los cálculos habían sido de acuerdo a lo exigido el año académico pasado. Una vez detectado se volvió a mandar la carta de pago a los alumnos y estos lo han denunciado.

La respuesta al problema será abrir un nuevo plazo de alteración de matrícula, pero nada más.

El lunes, nuevo plazo

El gerente sostiene que la normativa les obliga a aplicar el cobro de los 20 euros por crédito –suelen matricularse por tercera o cuarta vez–. Para no perjudicar a nadie, lo que hará la Universidad granadina es abrir un nuevo plazo de alteración de matrícula. Estará activo desde el día 16 al 23 de este mes.

Los universitarios podrán alterar su matrícula, quitarse alguna asignatura si no pueden pagar el precio final o mantenerla como esté. Si quieren eliminar de su matrícula la mitad de las materias también podrán hacerlo. Esto lo hacen para facilitar a los alumnos el pago de sus carreras conscientes de la situación económica de las familias

en la actualidad.

El gerente explica que «vamos a aplicar la normativa sin perjudicar a nadie». El curso pasado se cobró solo 20 euros por asignatura porque la normativa no les obligaba a cobrar más y «porque somos conscientes de la situación económica de las familias y universitarios, pero este año no se nos permite».

El número exacto de alumnos afectados se conocerá el lunes. Este fin de semana se hará el 'recálculo' para concretar las nuevas cuantías con exactitud.

Ha que recordar que la Universidad granadina ha llegado a un acuerdo con entidades bancarias para que los estudiantes puedan pagar la matrícula hasta en ocho plazos a un interés cero.

Ha habido alumnos que de tener que abonar 900 euros han pasado a más de 1.200 euros y como han confesado algunos de ellos «no tenemos con qué pagarlo». La situación es muy complicada para muchos universitarios que además están presionados por la finalización de los planes de estudios y las normas de permanencia. Algunos de ellos se han tenido que cargar con más de 17 asignaturas este curso.

Brasil, la NASA y la UE aplicarán en el Amazonas un sistema granadino de información ambiental

:: R. I.

GRANADA. El Gobierno de Brasil, la NASA y la Unión Europea utilizarán en la selva amazónica, el bosque tropical más grande del mundo, un sistema de información ambiental desarrollado en la Universidad de Granada. Investigadores pertenecientes al Laboratorio de Ecología del Centro Andaluz de Medio Ambiente (Ceama) participan en el proyecto 'Large Scale Biosphere Atmosphere Experiment in Amazonia (LBA)', un experimento a gran escala sobre la atmósfera y la biosfera de la Amazonía en el que participan más de 800 científicos de distintos países. Se trata de uno de los proyectos ambientales más grandes de cuantos se han realizado a nivel mundial, y está coordinado por el Instituto para la Investigación de la Amazonía (INPA).

Esta iniciativa quiere conocer con detalle cuál es el papel de la

selva amazónica en el sistema climático global. Estas selvas constituyen la mayor superficie forestal tropical de todo el planeta, y contienen, además, una tercera parte de la diversidad biológica de toda la Tierra. Los científicos creen que la gran cantidad de organismos vivos que viven en la Amazonía, que realizan la fotosíntesis y retiran carbono de la atmósfera, deben de provocar un efecto a escala global.

El papel de los investigadores de la Universidad de Granada en este proyecto será diseñar una serie de aplicaciones informáticas para almacenar la enorme cantidad de datos que se han generado durante el desarrollo del proyecto y que se siguen generando en la actualidad. Este mismo grupo, perteneciente al Ceama, ya ha desarrollado con éxito el sistema de información asociado al Observatorio de seguimiento del Cambio Global de Sierra Nevada (<http://obsnev.es>).



'SPIN-OFF' PARA FOMENTAR EL TRABAJO DE CALIDAD

Treinta y tres 'spin off' y 15 entidades invitadas. Ese ha sido el número de participantes en la V Jornada de 'Spin-off' que ha organizado la UGR y que se celebró ayer en el Complejo Administrativo Triunfo. Los asistentes pudieron intercambiar sus experiencias y conocer nuevos modelos de colaboración.

centromipc
INFORMÁTICA Y TELEFONÍA

TPV Profesional COMERCIO Y HOSTELERÍA

Bares, Restaurantes, Pubs, Discotecas, Pizzerías, Tiendas, Supermercados, Panaderías, Bazares, Ferreterías, Boutiques

TPV + Cajón portamonedas + Impresora de tickets térmica + Aplicación de gestión + Formación + Instalación a domicilio

DESDE
799 €
IVA INCLUIDO

Software propio
15 años de experiencia
Más de 300 TPVs instalados



Comandero Wifi en Android



Incluye formación e instalación a domicilio

El recuerdo de la salvación acompaña al 'Uni'

El cuadro granadino arranca una nueva temporada en División B ante el Liceo Francés, equipo contra el que rubricó la permanencia meses atrás

RUGBY

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. Un grato compañero de viaje estará junto a los jugadores del CD Universidad de Granada en el desplazamiento a Madrid que efectuarán en la jornada de hoy. El conjunto arlequinado arranca su segunda temporada consecutiva en División de Honor B con el recuerdo de la salvación más presente que nunca, puesto que visita al Liceo Francés (17 horas, complejo deportivo Ramón Urtubi).

El cuadro madrileño fue el rival ante el que pasado 24 de marzo se rubricó la salvación en la segunda categoría del rugby nacional. Fue gracias a uno de los mejores partidos de los hombres de Manolo Conde (6-27), lo que permitió aliviar a la entidad arlequinada de una jornada final que podría haber sido de infarto. No obstante, el hecho de sumar la victoria y, además, el bonus ofensivo posibilitó una diferencia insalvable con respecto al Helvetia sevillano.

La permanencia

El duelo contra el Liceo Francés era el último para el Universidad de Granada, quien descansaba en el último día de competición liguera. Por ese motivo era necesario conseguir el máximo de puntos posibles para que los hispalenses no pudieran dar-



Sojo patea el oval durante el amistoso contra Málaga. :: IDEAL

le alcance, como así ocurrió.

Ahora, el 'Uni' regresa al Ramón Urtubi con tal de iniciar su andadu-

ra en este curso 2013/14, en el que la salvación será nuevamente el objetivo a perseguir por parte de los

jugadores arlequinados. A pesar de las bajas de jugadores importantes como Valentín, Plats o Villalobos, la entidad nazará tratará de amarrar cuanto antes el billete de la tranquilidad. Para ello cuenta con diversos fichajes que han sido oficializados en esta última semana después de varias de pretemporada en las que han convencido a Manolo Conde de su idoneidad para jugar con el primer equipo.

Esta tarde (17 horas) tendrá enfrente un Liceo Francés que presenta una plantilla muy renovada después de que el club madrileño decidiera dar un relevo generacional y confiar en varios componentes del plantel juvenil del pasado año. La intención de este equipo entrenado por Fernando Díez es configurar un XV en el que la totalidad proceda de sus categorías inferiores, por lo que la presunta bisonñez del adversario podrá ser una de las bazas a explotar por el Universidad de Granada.

Dos andaluces más

El club arlequinado se enfrentará esta temporada a otros dos rivales andaluces -Helvetia y Portuense-, así como cinco madrileños (Alcobendas, Arquitectura, Industriales y los recién ascendidos Cau Canal y Sanse Scrum). De todos ellos saldrá el único que pelee por mantener la categoría, dado que no habrá este año descensos directos y el colista disputará un 'play out' de permanencia contra un equipo de Primera Nacional.

La meta de la salvación se perfila un poco más asequible esta temporada, aunque aún podría verse más sencillo en el caso de empezar la División de Honor B con un triunfo sobre el Liceo Francés.

El conjunto de Segunda del Ciudad de Granada recibe al Puertollano

TENIS DE MESA

:: J. M.

GRANADA. El Club Tenis de Mesa Ciudad de Granada debutará este fin de semana en Segunda División Nacional, el domingo, a las 11:00 horas, en el IES Luis Bueno Crespo de Armilla. Los pupilos de Álvaro Pérez buscarán la victoria ante el colista de la competición, aunque tan solo se ha disputado una jornada liguera.

El técnico granadino alineará para este choque a León Calle, Martín Reyes y Esteban Cuesta. Una plantilla muy equilibrada, que parte sin objetivos ambiciosos, pero con aspiraciones de estar en lo más alto. A pesar de la juventud, el equipo conoce perfectamente la categoría, y con total seguridad se mostraran muy competitivos. Por su parte, el conjunto de Ciudad Real alineará a José David del Campo, su jugador referente, Manuel Mazarro y Alejandro Ramírez. Habrá que esperar al 26 de octubre para volver a ver en competición al primer equipo masculino, que debutará en casa ante el Híspalis en busca de su primera victoria. Por su parte, las chicas volverán a repetir como locales el 20 de octubre, ante el Rivas Promesas.

El equipo masculino vuelve a la Liga el día 26 frente al Híspalis

Guadix confirma su noviazgo con la orientación

:: J. J. PÉREZ

GUADIX. La relación de Guadix con el deporte de la orientación tiene un nuevo hito los próximos días 19 y 20 de octubre. El noviazgo de la ciudad acitana con esta modalidad deportiva en auge comenzó en el año 2008 con la celebración de varias pruebas de la Liga Andaluza y Nacional de O-pie en las que participaron más de 800 atletas.

El presidente del Club de Orientación Veleta, Juan Manuel Casado, destacó las cualidades del terreno en la ciudad: «Guadix reúne unas condiciones excelentes para este tipo de pruebas, puesto que la zona de cárcavas da riqueza a la cartografía, al tiempo que los participantes, acostumbrados a correr entre las casas, pueden descubrir la sensación de correr sobre ellas en la zona de cuevas».

Según han explicado, existe la posibilidad de participar en el Campeonato de Andalucía, con las modalidades orientación a pie urbana

y en bosque y orientación en bicicleta; aunque también se puede optar por tomar parte en la I Prueba de Liga Provincial de Deporte de Orientación de Granada 13/14 de Orientación a pie que coincide con el Duatlón. La cita es el domingo 20 de octubre y para ambas pruebas es imprescindible realizar la inscripción previa a través de la web del Club.

Ensayo para mañana

Como complemento, y a fin de acercar el deporte de orientación a la ciudadanía y acompañantes de los participantes en la prueba, se ha programado la I Guadix O-Culta, una prueba que combina esta modalidad deportiva con el disfrute del patrimonio cultural de Guadix. En este caso, la cita es el sábado 19 de octubre y puede participar to.

Y para ir calentando motores, mañana a las nueve y media de la mañana se realizará un entrenamiento de iniciación a la orientación que

EN BREVE

Doblete extremeño en la Vuelta a Andalucía MTB

Si en el arranque de la Vuelta Andalucía MTB, el equipo maat International-Extremadura se quedó sin opciones de disputar la victoria inaugural por un desafortunado incidente en la rueda de Pedro Romero, ayer Alejandro Díaz de la Peña se impuso en Benamejí, localidad que acogía salida y llegada de la segunda etapa, y su compañero Romero entraba con él, en segunda posición, firmando un excelente doblete.

tendrá su inicio en el parque municipal y que está abierto a todo el que desee participar.

La prueba fue presentada oficialmente ayer en el Ayuntamiento de Guadix. Los encargados de dar a conocer los pormenores de este evento deportivo han sido la primera teniente de alcalde, M^a Carmen Alcalá, el concejal de Deportes, Ignacio Garrido, y el presidente y un representante del Club Veleta de Orientación, Juan Manuel Casado y Manuel Jabalera.

Monachil y Universidad de Granada buscan su primer triunfo

FÚTBOL SALA

:: J. M.

GRANADA. Mientras que la competición en Tercera división masculina se detiene con motivo de la festividad del Día de la Hispanidad, la Segunda división femenina no se detiene y vivirá este fin de semana su segunda jornada. En ella, los conjuntos del Monachil y Universidad de Granada intentarán sumar el que sería su primer triunfo de la actual temporada. Por su parte, el Loja tiene la opción de darle continuidad al triunfo de hace seis días y que le ha aupado a la primera posición del grupo III de la división de plata del fútbol sala nacional. Después de una derrota ante el Cádiz por un marcador más amplio de lo presenciado sobre el parquet (5-2), el cuadro universitario tratará de sumar la primera alegría

en su enfrentamiento de esta mañana (12 horas) frente a las alicantinas del Santa Rosa. Este equipo también cayó en la primera jornada (2-3 ante Vicar), por lo que se une a la necesidad granadina de lograr una victoria que les aleje de los puestos de peligro que durante tantas semanas frecuentaron la pasada campaña.

El Atlético Monachil logró sumar un punto en su enfrentamiento inaugural contra Estudiantes de Sevilla, por lo que viajará mañana (12.30 horas) a Villena con tal de sumar tres más en su casillero. El cuadro serrano afronta su primer desplazamiento de la temporada con tal de medirse al equipo levantino, un recién ascendido que perdió a manos del Loja (6-3) el pasado domingo.

El cuadro del Poniente tomará la carretera para emprender rumbo a tierras malagueñas, donde le espera esta mañana (11.20 horas) el Atlético Torcal. Este conjunto saldó con victoria su primer compromiso (0-2 ante San Juan Bosco) y se sustentará en el apoyo de su público para derrotar al actual líder de la Segunda femenina. El Loja intentará seguir invicto.